
 

全員協議会会議録 
 

 

１ 日  時  平成２９年１２月１９日（火） 

１０時３５分開会  １１時１６分閉会 

 

２ 場  所  役場３階第２委員会室 

 

３ 出席議員  大谷昭宣・桜井崇裕・北村光明・髙橋政悦・佐藤幸一・木村好孝 

        原 紀夫・口田邦男・中島里司・奥秋康子・安田 薫・西山輝和 

        議長：加来良明 

         

４ 事 務 局  事務局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学 

 

５ 説 明 員 

（１）町長からの申し出事項について 

町長：阿部一男、副町長：金田正樹 

総務課長：小笠原清隆 

   保健福祉課長：青木光春、保健福祉課参事：横山美貴子 

 

６ 議  件 

（１）町長からの申し出事項について 

 ・第７期清水町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（素案）について 

（２）平成３０年度議会費の予算要求について 

（３）その他 

 

７ 会議録  別紙のとおり 

 

 



全員協議会 【開会１０：３５ 閉会１１：１６】平成２９年１２月１９日 

 

 

加来議長：ただいまから全員協議会を開催する。よろしくお願いする。 

 

（１）町長からの申し出事項について 

 ・第７期清水町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（素案）について 

 

加来議長：議件については、町長からの申し出事項ということで、第７期清水町高齢者保健福祉計画・介護

保険事業計画（素案）について。最初に町長からご挨拶をお願いする。 

阿部町長：皆さんどうもありがとうございます。先程定例会が無事に終了したので、その点についてのお礼

を申し上げる。今回の全員協議会の議題の内容については、第７期清水町高齢者保健福祉計画・

介護保険事業計画ということでまだ素案であるが、大まかな方針についてまとめつつあるので、

その部分について説明をさせていただく。高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画については私

も以前に担当していたことがあり、皆さん全員の意見を吸い上げて、100％皆さんが満足するよ

うな計画を策定するのはなかなか難しい状況がある。そのような中で、今回改めてしっかりとし

た計画を立てていきたいと思う。これから説明させていただくので、検討のほどをお願いすると

ともに十分ご理解をいただきたいと思うのでよろしくお願いする。 

加来議長：早速、担当課のほうから説明をお願いする。 

保健福祉課参事（横山美貴子）： （資料「第７期清水町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画（素案）」

について説明） 

加来議長：ただいま担当課より説明を受けた点について、質疑、意見等があれば受ける。 

 （なしの声あり） 

加来議長：質疑なしということで、議件（１）については終了する。休憩して説明員の退席をお願いする。

休憩する。 

【休憩 １１：０９（説明員退席）】 

【再開 １１：１０】 

 

（２）平成３０年度議会費の予算要求について 
 

加来議長：休憩前に引き続き会議を開く。議件（２）の「平成３０年度議会費の予算要求」についてについ

て、事務局から説明をお願いする。 

宇都宮係長：（別紙、「平成30年度一般会計予算（案）議会費の概要」のとおり説明） 

加来議長：ただいま事務局から説明を受けた点について質疑・意見等があれば受ける。 

 （なしの声あり） 

加来議長：質疑なしということで、議件（２）についてこれで終了する。 

 

（３）その他 

 

加来議長：（３）その他について皆さんから何かあれば受ける。 

 （なしの声あり） 

加来議長：その他なしとして終了させていただく。 

     定例会終了後、お集まりいただきありがとうございます。これで全員協議会を終了する。大変お

疲れ様でした。 

 

 

 

 

 


